

Murió el gobernador Barbosa

Puebla. El gobierno estatal realizará hoy tres homenajes al mandatario, a uno de los cuales asistirá el presidente López Obrador; Ana Lucía Hill, secretaria de Gobierno, queda como encargada de despacho

LESLIE MORA Y ELVIA GARCÍA
PUEBLA

Diciembre vuelve a ser un mes de tragedia política en Puebla, tras el fallecimiento del gobernador Miguel Barbosa Huerta a los 63 años. La última vez que acudió a un acto público fue el 11 de diciembre para la entrega de 200 patrullas, donde el mandatario mostró dolor en su brazo izquierdo y tos, incluso durante su discurso dijo sentirse mal.

El Congreso local confirmó que Ana Lucía Hill Mayoral, secretaria de Gobierno, será la encargada del despacho de la administración estatal en tanto designa al gobernador sustituto, para lo cual tiene hasta mañana. De no hacerlo, será necesario que convoque a Comisión Permanente.

Por dos días consecutivos, el titular del Ejecutivo estatal suspendió su habitual conferencia de prensa matutina, que se transmite a través de redes sociales todos los días desde Casa Aguayo.

Durante la mañana del martes trascendió en redes sociales que tuvo complicaciones de salud; sin embargo, en un comunicado el gobierno de la entidad desmintió la versión y aseguró que el mandatario permanecía "estable y sin complicaciones".

"El titular del Ejecutivo (poblano) se encuentra en este momento valorado por personal calificado que le está dando seguimiento y cuidado médico, por lo que su estatus es estable y sin complicaciones. En cuanto haya algo relevante que informar sobre su salud se dará a conocer por canales oficiales, por lo que se solicita evitar especulaciones", puntualizó.

Como a las 10:20 horas, el gobernador fue internado en el Hospital de Traumatología y Ortopedia, ubicado en la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan.

En el lugar, MILENIO confirmó el despliegue de un operativo de vigilancia por parte de policías locales, además de la presencia de funcionarios del gabinete poblano, como José Antonio Martínez García, secretario de Salud.

Se informó que desde el helipuerto del hospital partió un helicóptero en el que Barbosa fue trasladado a Ciudad de México para ser internado en un hospital privado. Según algunas versiones, el gobernador requirió asistencia médica durante el trayecto.

A las 15:29 horas, el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó a través de Twitter



MOISÉS BUTZE

"Con su irrestricta convicción por el cumplimiento de la ley logró desterrar privilegios, combatió frontalmente la inseguridad y la corrupción, luchó de manera decidida contra la desigualdad, siempre fue cercano a la gente, ejerciendo un gobierno que engrandece a Puebla".

Reacciones

Ana Lucía Hill, encargada de despacho, publicó un hilo en Twitter en el que señaló: "El dolor causado por la partida de nuestro querido gobernador Miguel Barbosa Huerta es muy profundo. Deja una huella de trabajo, honestidad, nobleza y cercanía con su gente que quedará para la posteridad."

"Su capacidad quedó demostrada en cada decisión, siempre pensando en el bienestar de las familias poblanas. Lo vamos a extrañar y honraremos su memoria siguiendo su ejemplo, trabajando sin descanso por su querida Puebla."

"Mi abrazo fraternal a doña Rosario Orozco, a sus hijos Rosario y Miguel y a sus familiares."

"Como encargada de despacho del gobierno de Puebla estaré pendiente de todos los asuntos relativos a su buen funcionamiento y en los términos de lo dispuesto por la legislación vigente en estos difíciles momentos"

"Nuestro gobernador, el gobernador de la gente, recibirá un homenaje muy merecido".

La clase política nacional manifestó sus condolencias. Por redes sociales los gobernadores del país manifestaron sus condolencias a la familia y a Puebla, mientras que en el Senado se guardó un minuto de silencio y hubo otro de aplausos a solicitud de Ricardo Monreal, quien comentó:

"Queremos expresar nuestra pena, nuestra tristeza por el fallecimiento del gobernador de Puebla... le mandamos un abrazo a su esposa, Rosario, a sus hijas e hijos y a todo el estado de Puebla".

La Cámara de Diputados rindió un minuto de silencio por la muerte del gobernador de Puebla a petición del coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ignacio Mier.

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creeh, el legislador priista Alejandro Moreno, así como los líderes de las bancadas del PAN, Jorge Romero; del PRD, Luis Cházaro, y del PT, Alberto Anaya, entre otros, se sumaron también al pésame. ■

Con información de: Silvia Arellano y Fernando Damián



Arribo de la carroza a la capital poblana. ANDRÉS LOBATO

el deceso del mandatario poblano: "Lamento mucho el fallecimiento de mi compañero Miguel Barbosa Huerta... acabo de hablar con su esposa, Rosario, le expresé mi tristeza y hago extensivo mi más profundo pésame a familiares, amigos y a su pueblo".

Funerales

Verónica Vélez Macuil, coordi-

nadora de Comunicación Social de la administración estatal, dijo que el fallecimiento de Barbosa se debió "a causas naturales" e informó que como parte de los funerales este miércoles se realizará un homenaje de cuerpo presente en Casa Aguayo (sede del gobierno) a las 11:30 horas, al cual asistirá el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El convoy con sus restos llegó anoche a la Capilla Mayor de la funeraria Camino al Cielo

En conferencia de prensa, la funcionaria precisó que a las 9 de la mañana de hoy se realizará el primer acto de reconocimiento en la sede del Poder Legislativo y 45 minutos después tendrá lugar otro en el Palacio de Justicia, para terminar con el evento al que acudirá el mandatario federal.

Anoche el gobernador fue velado en la Capilla Mayor del velatorio Camino al Cielo.

Acompañada por miembros del gabinete estatal, quienes aplaudieron en honor de Barbosa, Verónica Vélez comentó que éste "transformó el ejercicio del poder en Puebla, su legado será imborrable al paso de los años. Fue un hombre del pueblo que nos acompañará por siempre."